

8 EUSKADI

EL PREMIO POR LA PAZ «ENRIQUE CASAS» fue entregado ayer en Donostia a la Asociación Gesto por la Paz de Euskalherria, coincidiendo con el sexto aniversario del asesinato del senador socialista, en el transcurso de un acto que tuvo lugar en el hotel Orly de la capital guipuzcoana. Este galardón, concedido en esta ocasión a Gesto por la Paz, quiere premiar la labor que entidades y personas realizan en favor de la paz y la convivencia. Por otra parte, Enrique Casas será hoy homenajeado en la Casa del Pueblo de Donostia, donde tendrá lugar un acto político, al que seguirá una ofrenda floral en el cementerio de Polloe donde se encuentra enterrado. (Foto Carlos Villagrán).

